

## Zertifizierung „Gemeinde: fair und nachhaltig“

Erfolg für St. Jakobus

Fairer Handel in Weltläden, Ressourcen schonen, fairer Kaffee und Tee in evangelischen Gemeindehäusern, Partnerschaften mit Gemeinden weltweit – das alles und noch mehr wird in vielen christlichen Gemeinden praktiziert. Die evangelisch-lutherische Kirche Bayerns brachte dazu Ende 2021 ein Zertifikat auf den Weg „Gemeinde: fair und nachhaltig“. Als

erste Gemeinde Bayerns hat sich die St. Jakobus-Gemeinde in Stein um dieses Zertifikat bemüht und wurde am Sonntag, 6. März durch Marie-Luise Großmann von Mission EineWelt für ihr Engagement ausgezeichnet in einem Gottesdienst mit der Feier des Abendmahls als Zeichen der Verbundenheit aller Christen weltweit.  
Angelika Dittmann

## Singles unterwegs im Märzenbecherwald

SteinerSingle-Team

Unsere Gruppe von 21 WanderInnen – davon 5 Leute vom SteinerSingle-Team – wanderten am 19. März im „Moorholz“, dem idyllischen Wäldchen bei Ettenstatt, los. Auf dem Rundweg breiteten sich die Märzenbecher wie ein großer weißer Teppich vor uns zum Fotografieren aus. Laura hatte uns zuvor einiges über die Frühlingsknotenblumen erzählt. Da der Wald seit 1988 unter Naturschutz steht, sollten wir keine Zwiebeln ausgraben, da zudem alle Pflanzenteile giftig seien.

Nach etwa einer Stunde und 2,5km Rundweg im Wald fuhren wir weiter Richtung Rohrbach zur „Steinernen Rinne“. Ob diese Geotope den Römern als Vorbild für ihre Aquädukte gedient haben?

Zur Abrundung des Ausflugs gab's schließlich noch einen Gaumen- und Augenschmaus im „Gruschdl Café Kräuter“ in Fünforonn. Dank an die segensreiche Natur, die mich alle Sorgen um die Weltlage für einen Tag vergessen ließ.

Monika Reinwand

